Ministro turco insta a Grecia a detener provocaciones



El ministro de Defensa turco, Hulusi Akar, pidió hoy a Grecia abandonar la política de provocaciones contra Ankara.

Ankara, 6 ene (RHC) El ministro de Defensa turco, Hulusi Akar, pidió hoy a Grecia abandonar la política de provocaciones contra Ankara y resolver los problemas a través del diálogo.

Las declaraciones del jefe de la Cartera de Defensa de Türkiye se producen después de un incidente con un barco de la guardia costera griega que perseguía a los pesqueros turcos en el mar Egeo, según el canal TRT.

Nos esforzamos por resolver las diferencias a través del diálogo, sin embargo, no hemos recibido una respuesta positiva a nuestras iniciativas de nuestro vecino, que está violando el statu quo existente en el Mar Egeo y militariza las islas, indicó Akar.

De acuerdo con el ministro, durante la jornada de ayer las Fuerzas Armadas griegas abrieron fuego contra los pescadores turcos.

Akar también recordó un incidente frente a la costa turca el jueves por la noche, donde la Guardia Costera frustró un intento de un barco militar griego de perseguir a los barcos pesqueros al disparar fuego de advertencia al aire.

Hacemos un llamado a Grecia, que busca tensión por razones políticas internas, que se abstenga de acciones provocativas lo antes posible, sostuvo el ministro.

Las autoridades turcas acusaron en repetidas ocasiones a Grecia de violar las obligaciones internacionales en el mar Egeo, incluidas las relativas a las islas, que tienen el estatuto de desmilitarizadas.

Otra ronda de tensión en las relaciones entre los dos países surgió a fines de septiembre del año pasado, cuando se conoció el traslado de vehículos blindados a las islas griegas de Midilli (Lesbos) y Sisam (Samos).

Al respecto, Ankara afirmó que Atenas coloca equipos militares allí en violación de los acuerdos internacionales, en particular los tratados de Lausana (1923) y París (1947).

Türkiye y Grecia, ambos miembros de la Organización del Tratado Atlántico Norte, se han encontrado en varios momentos al borde de un conflicto militar debido al estatuto de las islas en disputa, los límites de las aguas territoriales y el espacio aéreo en el Mar Egeo.

Las aguas territoriales de Grecia se extienden hasta seis millas náuticas, pero Atenas dice que tiene derecho a extenderlas hasta 12 millas náuticas, el estándar reconocido internacionalmente.

A su vez, Ankara advirtió a Atenas que tal expansión por parte de Grecia de sus aguas territoriales sería un pretexto para declarar la guerra. Türkiye no reconoce la zona aérea griega de 10 millas alrededor de las islas del mar Egeo, al considerar que el espacio aéreo, al igual que las aguas territoriales, está limitado a seis millas náuticas

Como resultado, los cazas turcos violan regularmente las fronteras aéreas de un país vecino y Grecia levanta sus aviones para interceptarlos. (Fuente: Prensa Latina)

 $\frac{https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/309753-ministro-turco-insta-a-grecia-a-detener-provocaciones$



Radio Habana Cuba